

Meinungen zur Börsenlage

[Auszug]

Sachwerte

Vieles spricht langfristig gegen das Halten von staatlichen Valuten wie Bargeld, Nominalwerten und Anleihen. Die Losung heisst: Sach- statt Nominalwerte. Staatenwelt Flop, Unternehmenswelt Top. Die besten Unternehmen der Welt verfügen über gesunde Bilanzen, soliden Ertrag und eine reale Unternehmensgewinnrendite von über 6,5%. Diese Investments sind im relativen Vergleich hoch attraktiv. Es ist keine andere Anlageform erkennbar, die auch nur annähernd die langfristige Sicherheit und Renditequalität einer soliden Aktienanlage erreicht. **ALBIN KISTLER**